## Carnet de souvenirs et d'Espoirs... De Bukavu à Wemmel

Ce récit égrène quelques souvenirs personnels évoquant plus d'un demi-siècle de notre saga familiale.

L'indépendance du Congo belge a provoqué un bouleversement au sein de nombreuses familles. Ainsi, après avoir mangé notre pain blanc, nous avons vu tous nos projets s'écrouler. Nos parents, qui avaient alors six jeunes enfants et attendaient



un bébé à naître, ont dû affronter courageusement les difficiles années qui suivirent en Belgique.

Malgré les nombreux obstacles qui jalonnèrent cette reconstruction, et grâce à leur courage et à leur ténacité, chacun de nous a pu se refaire ici une petite place au soleil. Nos maisons familiales – et en particulier « Brackenhorst » – en sont plus qu'un symbole.

Cette chronique est avant tout une trace et une leçon de courage que je lègue à mes enfants, Anne-Françoise, Catherine, Didier, Alexandra et Etienne. J'y vois aussi un bel hommage justement rendu à toute notre tribu, si attachante.